

	<p>Objekt: Jauchewagen Wagnerarbeit 1910</p> <p>Museum: Deutsches Landwirtschaftsmuseum Hohenheim Filderhauptstr. 179 70599 Stuttgart +49 711 459 22 146 j.weisser@uni-hohenheim.de</p> <p>Sammlung: Hohenheimer Werkzeug- und Modellsammlung</p> <p>Inventarnummer: HMS_0896_03 / ALT_2176</p>
--	---

Beschreibung

Dieser Jauchewagen wurde 1910 von einem Wagner gebaut. Sein letzter Besitzer war G. Frey in Pflugfelden. Der Wagen wurde ursprünglich von einem Pferde- oder Kuhgespann gezogen und später für den Zug durch Schlepper umgebaut. Das Jauchefass hat ein Fassungsvermögen von etwa 1.400 Litern. Zum Befüllen wurde das Fass an der Jauchekuhle mit einer Pumpe oder auch manuell mit einem Stieleimer gefüllt. Auf dem Feld wurde die heckseitige Sperre geöffnet, um die Jauche über ein Prallblech breit verteilt auslaufen zu lassen.

Grunddaten

Material/Technik: Holz, Metall
Maße: 170 x 175 x 400

Ereignisse

Hergestellt wann 1910
wer
wo Pflugfelden

Schlagworte

- Gülletankfahrzeug
- Gülleverteilergerät
- Jauche

- Jauchefass